
IMPRESIONES DEL PARTIDO

Enorme expectación en los

graderíos y una vez terminado
el encuentro, gran afluencia de

admiradores en torno a las fi
guras del Barcelona, amén de

los tradicionales buscadores de
autógrafos, que de momento

dificultaban nuestra misión de

poder entrevistar a los jugado
res visitantes.

VERGES Y GRACIA

Por ello, aprovechamos un

momento que les dieron de

respiro y a vuela pluma, pre
guntamos a Vergés:
—¿Fue enemigo el Grano

llers?
—Nunca nos hubiésemf)s

pensado que un tercera divi

sión nos diese la guerra que

710.5 ha dado el Granollers.
—¿Consideras lícitas las ar

mas del equipo local?
—Ejemplares, pues el Gra

nollers nos ha jugado con las

mismas armas, es decir, con

mucha técnica, que es precisa
mente donde nosotros había

mos de ser netamente superio
res.

—¿Les superó en algo el

Granollers?
—Yo diría que en prepara

ción física y ganas de luchar.

En este momento se nos une

Gracia, que le dice a su com

pañero para salir juntos y que

al oir la última frase de Ver

gés, apunta:
—Bueno, tenga en cuenta

—dirigiéndose a nosotros

que prácticamente no hemos

hecho ningún entreno y que
después de la gira americana,
todavía no hemos encontrado
la puesta a punto. De todas
formas, el Granollers es un

equipo con muchas posibilida
des.

Y ambos emprenden el ca

mino de la salida. Los suplen
tes se tocan.

EL ENTRENADOR,
SEÑOR CESAR
El que más objeto de aten

ción fue porparte de los com

pañeros informadores de la
prensa barcelonesa destacados
a nuestra ciudad, fue sin duda
alguna, el entrenador azulgra
na.

Terminados de despacharse
a gusto y ya solos en la case

ta visitante, el señor César al
insinuarle que representáb4-
mos a la prensa local nos ate.t

por gentileza de Destilerías VENTURA

gran cordialidad ydió con

simpatía.
—¿Su opinón del Granollers

como gran técnico español?
—Me gustó mucho el Grano

llers, juegan muy bien.
—¿Lo dice por aquello de

quedar bien?
—Lo digo yo y lo han visto

todos los espectadores, y cuan

do se juega bien se han le

dectr las cosas como son.

—¿Y las cosas cómo son del

Barcelona de hoy?
—Tenga en cuenta, que ints

jugadores casi no han entrena

do después de venir de vaca

ciones y es por ello que ioy

no han estado a la altura 7ue

les corresponde.
—¿Qué les ha faltado?
—Entrenamiento y prepara

ción física.
—Algún sector del público

se ha quejado de que usted

en las diversas entrevistas que

ha concedido a la prensa de

portiva de Barcelona, nunca

anunció el equipo que vendría
a jugar...

—Pues ya han visto que he

mos cumplido nuestra palabra.
Se firmó que vendría el primer
equipo y nosotros cumplimos
nuestra palabra.
—De acuerdo. Particular

mente, ¿qué jugador le ha

gustado del Granollers?
—En general todo el equipo,

pues poseen una buena prepa

ración física, además de unas

cualidades técnicas estupendas

que no se acostumbran a ver

en tercera división.
—¿Individualmente algún

jugador especial?
—Sí, tienen tres o cuatro

chavales muy buenos.

—¿Podría dar sus nombres?
—Permítame que me los re

serve —concluye sonriendo.
Insistimos y no hubo mane

ra. De todas formas, pensamos
nosotros, por nuestra parte,
que se repita tantas veces co

mo quiera la operación Martí.

ESTEVE, NUEVO
JUGADOR GRANOLLERENSE
—¿Satisfecho de tu presen

tación como jugador local?
—Sinceramente he procura

do hacerlo lo mejor posible.
—¿Te impresionó jugar con

tra el Barcelona?
—Más que contra el Barce

lona, lo que me puso nervio

so o mejor dicho, atribulado,
fue el jugar contra unos colo

res que hasta ahora eran los

que yo he defendido
—¿Eso quiere decir que irás

a más?
—Ni qué decir tiene que lo

procuraré.

CASTILLO
Ya únicamente quedaban en

el vestuario local, junto con el
entrenador, los componentes
de la línea media, Castillo y

Aguirre. Al capitán le pregun
tamos:

1

—¿Qué te ha parecido el

Barcelona?
—Faltos de preparación físi

ca y muy lentos en sus movi
mientos.

—¿Justo el resultado?
—Por laforma en que se de

senvolvió el partido, creo me

recimos un empate, pues te

repito, que ellos han jugado
muy mal para ser todo un

equipo de primera divisiór_.
—¿El Granollers jugó bien?
—Yo estoy contento del par

tido que hemos efectuado.
Y el público también.

EL ENTRENADOR,
SEÑOR VALLS

—¿Has quedado satisfecho
del rendimiento de tus jugado
res?

—La verdad realmente es de

que sí, ya que han mejorado
muchísimo con relaciónal par
tido del domingo pasado y ello

es cosa que me satisface.

—¿Qué deseas inculcarles a

tus discípulos?
—Más preparación física,

en este aspecto no pararé has

ta que todos me jueguen a to

do tren y de punta a cabu los

noventa minutos de un partido
de campeonato.

—¿Y del Barcelona qué mé

dices?
—Francamente esperaba que

jugasen mejor de loque lohan

hecho. Yo no esperaba que

fuesen al balón con el ímpetu
de un partido de liga, pero sí

que técnicamente diesen mues

tras de su categoría. Y ya lo

has visto, hasta en esto les he

mos superado.

ginebra oportuna
"
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